

AG-WAHL 1. HJ 24/25

Liebe Eltern,

wir möchte Sie darüber informieren, dass in Kürze die Online-Wahl der Arbeitsgemeinschaften stattfinden wird. Dies ist eine großartige Gelegenheit für die Schülerinnen und Schüler, ihre Interessen und Fähigkeiten zu entdecken und zu fördern.

Die Schülerinnen und Schüler haben die Möglichkeit, aus einer Vielzahl von Arbeitsgemeinschaften und Instrumentalunterrichten zu wählen, um ihre Talente weiterzuentwickeln und neue Fähigkeiten zu erlernen.

Wir ermutigen Sie, gemeinsam mit Ihren Kindern die verschiedenen Optionen zu besprechen und sie bei der Auswahl zu unterstützen. Es ist wichtig, dass Sie in diesem Zeitraum online wählen, da Schüler und Schülerinnen, die nicht teilnehmen, nur auf vorhandene Restplätze verteilt werden können.

Bitte beachten Sie, dass Sie Ihr Kind montags, dienstags und donnerstags optional nach der Mittagspause, um 13:40 Uhr und freitags um 13:20 Uhr privat abholen können. Bitte geben Sie unbedingt einen Zweitwunsch pro Tag an und beachten Sie die Klassenstufe Ihres Kindes.

Ein Wechsel der AGs im laufenden Schulhalbjahr ist nicht möglich. In besonderen Fällen melden Sie sich bitte zeitnah bei uns. Sollte DaZ / Förderstunden oder privater Instrumentalunterricht während der AG-Zeit liegen, kann aus organisatorischen Gründen keine AG belegt werden.

Die Teilnahme an den AGs ist freiwillig, nach der Anmeldung aber verbindlich und verpflichtend. Die Arbeitsgemeinschaften sind Unterricht wie Deutsch, Sport und Musik. Ein Fehlen bedarf vorab einer schriftlichen Entschuldigung an cocu-info.yp@ds-shanghai.de.

AG-Start ist Montag, der 09.09.2024

*** AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot**

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Montag	Cambridge Starters pre A1*/**	2	Im Cambridge Kurs erhalten Schüler und Schülerinnen in einer interaktiven Gruppe die Möglichkeit ihre Fähigkeiten auf Englisch zu lesen, schreiben, sprechen und hören auf spielerische Art und Weise zu entwickeln. Im Frühling besteht die Möglichkeit am Cambridge Test teilzunehmen, um ein international anerkanntes Zertifikat in ihrer Englisch-Stufe zu erhalten. Es fallen Gebühren für diesen Kurs an! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr.	In the Cambridge course, students have the opportunity to develop their skills in reading, writing, speaking and listening in English in a playful way in an interactive group. In spring you have the opportunity to take the Cambridge test to receive an internationally recognized certificate in your English level. There are fees for this course! Participation is valid for the entire school year.	Herr Loving Englisch
Montag	Cambridge Movers A1*/**	3	Im Cambridge Kurs erhalten Schüler und Schülerinnen in einer interaktiven Gruppe die Möglichkeit ihre Fähigkeiten auf Englisch zu lesen, schreiben, sprechen und hören auf spielerische Art und Weise zu entwickeln. Im Frühling besteht die Möglichkeit am Cambridge Test teilzunehmen, um ein international anerkanntes Zertifikat in ihrer Englisch-Stufe zu erhalten. Es fallen Gebühren für diesen Kurs an! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr.	In the Cambridge course, students have the opportunity to develop their skills in reading, writing, speaking and listening in English in a playful way in an interactive group. In spring you have the opportunity to take the Cambridge test to receive an internationally recognized certificate in your English level. There are fees for this course! Participation is valid for the entire school year.	Frau Staubli-Li Englisch
Montag	Cambridge Flyers A2*/**	4	Im Cambridge Young Learners English (YLE) Kurs erhalten Schüler und Schülerinnen in einer interaktiven Gruppe die Möglichkeit ihre Fähigkeiten auf Englisch zu lesen, schreiben, sprechen und hören auf spielerische Art und Weise zu entwickeln. Im Frühling besteht die Möglichkeit am kindgerechten Cambridge YLE Test teilzunehmen, um ein international anerkanntes Zertifikat in ihrer Englisch-Stufe zu erhalten. Es fallen Gebühren für diesen Kurs an! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr.	In the Cambridge course, students have the opportunity to develop their skills in reading, writing, speaking and listening in English in a playful way in an interactive group. In spring you have the opportunity to take the Cambridge test to receive an internationally recognized certificate in your English level. There are fees for this course! Participation is valid for the entire school year.	Frau Staubli-Li Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Montag	Fußball Schulmannschaft U7, U8, U9*/**	1-3	Bist du fußballbegeistert? Möchtest Du Dich gemeinsam mit Deinem Team, Mannschaften anderer Schulen stellen und gegen sie antreten? Dann spiele für die Schulmannschaft der Deutschen Schule Shanghai Yangpu. Die Schulmannschaften Fußball spielen samstags in der YOUTH League in Pudong. Bitte Sportkleidung und Wasserflasche mitbringen! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr. Für die Fußballmannschaften fallen Kosten an (z.B. Wettbewerbsgebühren, Trikots, etc.).	Are you passionate about soccer? Would you like to face teams from other schools together with your team and compete against them? Then play for the school team of the German School Shanghai Yangpu. The school teams play soccer in the YOUTH League in Pudong on Saturdays . Participation is valid for the entire school year. There are costs for the football teams (e.g. competition fees, jerseys, etc.).	Phoenix Englisch
Montag	Basketball	3-4	Wir dribbeln, passen, werfen Körbe – alles, was beim Basketball dazugehört. Aber auch Völkerball, Zombieball und viele weitere Spiele werden Teil der AG sein.	We dribble, pass, throw baskets - everything that goes with basketball. But dodgeball, zombie ball and many other games will also be part of the AG.	Herr Gao Englisch
Montag	(NEU) Schwimmen AG	1-4	Unsere Schwimmen AG richtet sich an alle schwimmbegeisterten Schülerinnen und Schüler der Grundschule, unabhängig von ihrem Können. Egal, ob Anfänger oder Fortgeschrittene – in unserer AG sind alle willkommen. Unter der Anleitung erfahrener Trainer können die Kinder in unserem modernen Schwimmbad sowohl die Grundlagen des Schwimmens erlernen als auch ihre Technik und Ausdauer verbessern. Die AG bietet eine wunderbare Gelegenheit, die eigenen Schwimmfähigkeiten zu entwickeln, persönliche Fortschritte zu machen und in einer unterstützenden Gemeinschaft zu wachsen. Voraussetzung: Freude am Schwimmen. Maximale Teilnehmerzahl: 20 Schülerinnen und Schüler.	Our Swimming AG is open to all primary school students who love swimming, regardless of their skill level. Whether you are a beginner or an advanced swimmer, everyone is welcome in our AG. Under the guidance of experienced coaches, children can learn the basics of swimming or improve their technique and endurance in our modern swimming pool. The club provides a great opportunity to develop swimming skills, achieve personal progress, and grow in a supportive community. Requirement: Enjoyment of swimming. Maximum number of participants: 20 students.	Herr Tobias Deutsch Externer Partner Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Montag	Schulgarten	1-4	Was braucht man, um selbst Gemüse anzubauen? Geht es auch in der Stadt? Welche Alternativen haben wir? Wir schauen uns die verschiedenen Möglichkeiten an und fangen gleich in unserem Schulgarten an. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.	What do you need to grow your own vegetables? Is it also possible in the city? What alternatives do we have? We look at the different options and start right away in our school garden. The maximum number of participants is limited to 12.	Frau Krüger Deutsch
Montag	Lego im Freizeitraum	1-4	Lego bietet eine unendliche Vielfalt von Gestaltungsmöglichkeiten. Die Lego-AG ist für alle, die in ihrer Freizeit gerne mit Lego spielen und Spaß am Bauen von neuen Sachen haben.	Lego offers an endless variety of design possibilities. Lego-AG is for everyone who likes to play with Lego in their free time and enjoy building new things.	Frau Cao (Daisy) Deutsch
Montag	Spiel und Spaß / Freizeitraum	1-4	Im Vordergrund der AG stehen Spiel & Spaß. Hier können die Kinder verschiedene Rollen erproben, Kreativität und Vorstellungskraft entwickeln sowie neu erworbene Fähigkeiten praktizieren. Je nach Wetter und Wunsch der Kinder findet die AG drinnen oder draußen statt. Außerdem gibt es die Möglichkeit, die Zeit in neuen Horteum und vielem mehr zu füllen.	The focus of the group is fun and games. Here the children can try out different roles, develop creativity and imagination and practice newly acquired skills. Depending on the weather and the children's wishes, the AG takes place inside or outside. There is also the opportunity to fill the time with board games, table football and much more.	Frau Fu Deutsch
Dienstag	(NEU) Musizieren (Band / Chor)	1-4	Singst du mit? Für die verschiedenen Veranstaltungen suchen wir uns aus der Vielfalt der Vokalliteratur die geeigneten Stücke aus. Die Kinder bekommen Grundlagen der Stimmbildung vermittelt und können sich einen reichen Schatz an Liedern aneignen. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 8 begrenzt.	Are you singing along? We select suitable pieces from the variety of vocal literature for the various events. The children learn the basics of voice training and can acquire a wealth of songs. The maximum number of participants is limited to 8.	Frau Fu Deutsch

*** AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot**

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Dienstag	Klettern Fortgeschrittene	2-4	In diesen Kurs sind erste Grundvoraussetzungen verpflichtend! Bitte Sportkleidung und Wasserflasche mitbringen. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 8 begrenzt.	The first basic requirements are mandatory for this course! Please bring sports clothing and a water bottle. The maximum number of participants is limited to 8.	Herr Tobias Deutsch
Dienstag	(NEU) Schwimmen Schulmannschaft	3-4	Unsere Schwimmen Schulmannschaft AG richtet sich speziell an fortgeschrittene Schwimmerinnen und Schwimmer der Grundschule, die ihre Fähigkeiten weiterentwickeln und in der Schulmannschaft aktiv mitwirken möchten. In unserem neuen, modernen Schwimmbad trainieren die Kinder unter Anleitung erfahrener Trainer, verbessern ihre Technik und Ausdauer, und bereiten sich auf schulische Wettkämpfe vor. Dieser Kurs bietet eine hervorragende Gelegenheit, die eigenen Schwimmleistungen zu steigern und im Team zu wachsen. Voraussetzung Schwimmen. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.	Our School Swimming Team club is specifically designed for advanced swimmers in elementary school who want to further develop their skills and actively participate in the school team. In our new swimming pool, children will train under the guidance of experienced coaches, improve their technique and endurance, and prepare for school competitions. This course offers an excellent opportunity to enhance swimming performance and grow as part of a team. Prerequisite: Swimming experience required. Maximum participants: 12 students.	Externer Partner Englisch
Dienstag	Kunstturnen Schulmannschaft*	1-4	Du turnst gern und möchtest für das Team der Deutschen Schule Shanghai Yangpu antreten? Dann sei dabei in der Schulmannschaft Kunstturnen. Für die Mannschaft finden an einigen Wochenenden Wettkämpfe statt. Bitte Sportkleidung und Wasserflasche mitbringen! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr.	Do you like gymnastics and would like to compete for the German School Shanghai Yangpu team? Then be part of the school artistic gymnastics team. There are competitions for the team on some weekends. Please bring sportswear and a water bottle! Participation is valid for the entire school year. There are costs for the school artistic gymnastics team (e.g. competition fees, jerseys, etc.) and a selection process takes place at the beginning of the school year.	Coach Johnny Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Dienstag	(NEU) Brasilian Jiu-Jitsu	1-4	In unserer AG „Brazilian Jiu-Jitsu (BJJ)“ lernen die Kinder auf sichere und spielerische Weise die Grundlagen dieser Kampfsportart. BJJ fördert Geschicklichkeit, Koordination und Selbstbewusstsein durch Techniken, die auf dem Boden angewendet werden. Wir legen Wert auf Sicherheit, Respekt und Teamarbeit und bieten eine großartige Gelegenheit für Bewegung und Spaß.	In our "Brazilian Jiu-Jitsu (BJJ)" AG, children learn the basics of this martial art in a fun and safe environment. BJJ helps improve agility, coordination, and self-confidence through ground techniques. We focus on safety, respect, and teamwork, offering a great opportunity for movement and enjoyment.	Coach Saulo Englisch
Dienstag	Kochen und Backen	1-4	Woher kommt ihr? Was ist euer Lieblingsgericht oder Familienrezept, das wir gemeinsam kochen und backen können? Was wolltest Du schon immer mal selbstständig kochen oder backen? Wir reisen rund um den Globus, suchen uns Rezepte aus und schauen die Esskultur an. Wenn Du Spaß am Kochen und Backen hast und auch gerne die Ergebnisse genießen möchtest, bring eine Schürze und leere Brotdose mit! Die max. Teilnehmerzahl ist auf 8 begrenzt.	Where are you from? What is your favourite dish or family recipe that we can cook and bake together? What have you always wanted to cook or bake yourself? We travel around the globe, choose recipes and look at the food culture. If you enjoy cooking and baking and would like to enjoy the results, bring an apron and an empty lunch box! The maximum number of participants is limited to 8.	Frau Krüger Deutsch
Dienstag	Spiel und Spaß / Freizeitraum	1-4	Im Vordergrund der AG stehen Spiel & Spaß. Hier können die Kinder verschiedene Rollen erproben, Kreativität und Vorstellungskraft entwickeln sowie neu erworbene Fähigkeiten praktizieren. Je nach Wetter und Wunsch der Kinder findet die AG drinnen oder draußen statt. Außerdem gibt es die Möglichkeit, die Zeit in neuen Hortraum und vielem mehr zu füllen.	The focus of the group is fun and games. Here the children can try out different roles, develop creativity and imagination and practice newly acquired skills. Depending on the weather and the children's wishes, the AG takes place inside or outside. There is also the opportunity to fill the time with board games, table football and much more.	Herr Gao Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25

Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Donnerstag	Fußball Schulmannschaft U7, U8, U9*/**	1-3	<p>Bist du fußballbegeistert? Möchtest Du Dich gemeinsam mit Deinem Team, Mannschaften anderer Schulen stellen und gegen sie antreten? Dann spiele für die Schulmannschaft der Deutschen Schule Shanghai Yangpu. Die Schulmannschaften Fußball spielen samstags in der YOUTH League in Pudong.</p> <p>Bitte Sportkleidung und Wasserflasche mitbringen! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr. Für die Fußballmannschaften fallen Kosten an (z.B. Wettbewerbsgebühren, Trikots, etc.).</p>	<p>Are you passionate about soccer? Would you like to face teams from other schools together with your team and compete against them? Then play for the school team of the German School Shanghai Yangpu. The school teams play soccer in the YOUTH League in Pudong on Saturdays.</p> <p>Participation is valid for the entire school year. There are costs for the football teams (e.g. competition fees, jerseys, etc.).</p>	Phoenix Englisch
Donnerstag	(NEU) Schwimmen Schulmannschaft	3-4	<p>Unsere Schwimmen Schulmannschaft AG richtet sich speziell an fortgeschrittene Schwimmerinnen und Schwimmer der Grundschule, die ihre Fähigkeiten weiterentwickeln und in der Schulmannschaft aktiv mitwirken möchten. In unserem neuen, modernen Schwimmbad trainieren die Kinder unter Anleitung erfahrener Trainer, verbessern ihre Technik und Ausdauer, und bereiten sich auf schulische Wettkämpfe vor. Dieser Kurs bietet eine hervorragende Gelegenheit, die eigenen Schwimmleistungen zu steigern und im Team zu wachsen.</p> <p>Voraussetzung: Schwimmer Die max. Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.</p>	<p>Our School Swimming Team club is specifically designed for advanced swimmers in elementary school who want to further develop their skills and actively participate in the school team. In our new swimming pool, children will train under the guidance of experienced coaches, improve their technique and endurance, and prepare for school competitions. This course offers an excellent opportunity to enhance swimming performance and grow as part of a team.</p> <p>Prerequisite: Swimming experience required. Maximum participants: 12 students.</p>	Externer Partner Englisch
Donnerstag	Turnen AG	1-4	<p>Möchtest Du Rad schlagen, Strecksprung und vielleicht sogar einen Salto lernen? Hast Du Spaß am Turnen und an Bewegung?</p> <p>In dieser AG kannst Du die verschiedenen Geräte ausprobieren und bekommst Hilfestellung beim Erproben der klassischen und modernen Turntechniken.</p> <p>Die max. Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.</p>	<p>Would you like to learn to do cartwheels, stretch jumps and maybe even somersaults? Do you enjoy gymnastics and exercise? In this group you can try out the different equipment and get help trying out classic and modern gymnastics techniques.</p> <p>The maximum number of participants is limited to 12.</p>	Coach Johnny Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Donnerstag	Klettern & Co.	1-4	Neben einigen Erwärmungsspielen ist das Motto „Klettern, Klettern, Klettern!“ Dabei wird viel Wert auf Spaß gelegt, aber im späteren Verlauf der AG auch auf Technik und Sicherheit. Beim Technischen kommt es unter anderen auch auf die eigenen Materialien an. An der Stelle empfiehlt es sich für die Kinder Kletterschuhe zu kaufen um Schwierigkeiten „spielend“ zu meistern.	In addition to some warm-up games, the motto is "climbing, climbing, climbing!" Great value is placed on having fun, but later in the working group also on technology and safety. When it comes to technology, one of the things that matters is your own materials. At this point, it is advisable for children to buy climbing shoes so that they can master difficulties in a playful way.	Herr Tobias Deutsch
Donnerstag	Modern Dance*	1-4	Learn the basic of modern dance technique individual and groups, also play with partner contact improvisation. Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr.	Learn the basic of modern dance technique individual and groups, also play with partner contact improvisation. Participation is valid for the entire school year.	Frau Quero Leung Englisch
Donnerstag	(NEU) Keyboard	1-4	In dieser AG lernst du, einfache Stücke auf dem Keyboard zu spielen und Lieder mit Akkorden zu begleiten. Wir beginnen mit einer Hand und üben später mit beiden. Die AG ist für Schüler*innen mit wenigen musikalischen Vorkenntnissen gedacht. Wenn du Freude am Musizieren hast und das Keyboard erlernen möchtest, bist du herzlich willkommen! Es kann anstrengend sein, ein neues Instrument zu lernen, aber mit Übung wirst du schnell Fortschritte machen und stolz auf dich sein. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 6 begrenzt.	In this AG, you'll learn to play simple pieces on the keyboard and accompany songs with chords. We start with one hand and gradually move on to using both. The club is designed for students with little musical experience. If you enjoy making music and want to learn the keyboard, you're warmly welcome! Learning a new instrument can be challenging, but with practice, you'll quickly see progress and be proud of yourself. The maximum number of participants is limited to 6.	Frau Fu Deutsch
Donnerstag	Kochen und Backen	1-4	Woher kommt ihr? Was ist euer Lieblingsgericht oder Familienrezept, das wir gemeinsam kochen und backen können? Was wolltest Du schon immer mal selbstständig kochen oder backen? Wir reisen rund um den Globus, suchen uns Rezepte aus und schauen die Esskultur an. Wenn Du Spaß am Kochen und Backen hast und auch gerne die Ergebnisse genießen möchtest, bring eine Schürze und leere Brotdose mit! Die max. Teilnehmerzahl ist auf 8 begrenzt.	Where are you from? What is your favourite dish or family recipe that we can cook and bake together? What have you always wanted to cook or bake yourself? We travel around the globe, choose recipes and look at the food culture. If you enjoy cooking and baking and would like to enjoy the results, bring an apron and an empty lunch box! The maximum number of participants is limited to 8.	Frau Krüger Deutsch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Donnerstag	Spiel und Spaß / Freizeitraum	1-4	Im Vordergrund der AG stehen Spiel & Spaß. Hier können die Kinder verschiedene Rollen erproben, Kreativität und Vorstellungskraft entwickeln sowie neu erworbene Fähigkeiten praktizieren. Je nach Wetter und Wunsch der Kinder findet die AG drinnen oder draußen statt. Außerdem gibt es die Möglichkeit, die Zeit in neuen Hortraum und vielem mehr zu füllen.	The focus of the group is fun and games. Here the children can try out different roles, develop creativity and imagination and practice newly acquired skills. Depending on the weather and the children's wishes, the AG takes place inside or outside. There is also the opportunity to fill the time with board games, table football and much more.	Herr Gao Englisch
Freitag	Schweizer Unterricht	1-4	Im Schweizer Unterricht sprechen wir zusammen Schweizerdeutsch, beschäftigen uns mit aktuellen Themen und Eigenheiten der Schweiz und erfahren mehr über Kultur, Geschichte und Geografie des Landes. Die AG richtet sich an alle Kinder der 1. -12. Klasse mit Schweizer Wurzeln oder einer engen Beziehung zur Schweiz.	In Swiss lessons we speak Swiss German together, deal with current topics and peculiarities of Switzerland and learn more about the country's culture, history and geography. The working group is aimed at all children aged 1-12. Class with Swiss roots or a close connection to Switzerland.	Frau Stöcklin Deutsch
Freitag	Sprachpaten	1-4	Suchst du einen Sprach- und Spielpartner, mit dem du auf Deutsch spielen, sprechen und Spaß haben kannst? Dann finde einen passenden Sprachpaten und verbessere dein Deutsch.	Are you looking for a language and gaming partner with whom you can play, speak and have fun in German? Then find a suitable language mentor and improve your German.	Herr Dizdarevic
Freitag	Nachhilfe	3-4	Benötigst du einen Lernpartner, der dich in Mathe, Deutsch oder Englisch unterstützt? Dann finde einen passenden Nachhilfecoach und verbessere deine Leistungen. (für Klasse 3-12)	Do you need a learning partner to support you in math, German or English? Then find a suitable tutoring coach and improve your performance. (for grades 3-12)	Herr Dizdarevic
Freitag	Fußball Schulmannschaft U10/U11 */**	4	Bist du fußballbegeistert? Möchtest Du Dich gemeinsam mit Deinem Team, Mannschaften anderer Schulen stellen und gegen sie antreten? Dann spiele für die Schulmannschaft der Deutschen Schule Shanghai Yangpu. Die Schulmannschaften Fußball spielen samstags in der YOUTH League in Pudong. Bitte Sportkleidung und Wasserflasche mitbringen! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr. Für die Fußballmannschaften fallen Kosten an (z.B. Wettbewerbsgebühren, Trikots, etc.).	Are you passionate about soccer? Would you like to face teams from other schools together with your team and compete against them? Then play for the school team of the German School Shanghai Yangpu. The school teams play soccer in the YOUTH League in Pudong on Saturdays. Participation is valid for the entire school year. There are costs for the football teams (e.g. competition fees, jerseys, etc.).	Phoenix Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Freitag	Kunstturnen Schulmannschaft*	1-4	Du turnst gern und möchtest für das Team der Deutschen Schule Shanghai Yangpu antreten? Dann sei dabei in der Schulmannschaft Kunstturnen. Für die Mannschaft finden an einigen Wochenenden Wettkämpfe statt. Bitte Sportkleidung und Wasserflasche mitbringen! Die Teilnahme gilt für das gesamte Schuljahr.	Do you like gymnastics and would like to compete for the German School Shanghai Yangpu team? Then be part of the school art urn team. There are competitions for the team on some weekends. Please bring sportswear and a water bottle! Participation is valid for the entire school year. There are costs for the school artistic gymnastics team (e.g. competition fees, jerseys, etc.) and a selection process takes place at the beginning of the school year.	Coach Johnny Englisch
Freitag	Reiten *bis 16:50 Uhr	1-4	Bei dem Angebot Reiten handelt es sich um ein kostenpflichtiges Projekt von 10 Einheiten, die zwischen September und Januar terminiert sind. Bei Buchung fällt ein Pauschalbetrag von 6.000 RMB an. Das Programm auf dem Ponyhof stellt sich zusammen aus: Einführung, Ausrüstung, Reiten auf Ponys/Pferden (ca. 40min), Pflege der Tiere, Leben und Arbeiten auf dem Hof kennenlernen. Mindestteilnehmerzahl: 5	The riding offer is a paid project of 10 units. A flat rate of RMB 6,000 applies upon booking. The program at the pony farm consists of introduction, equipment, riding on ponies/horses (approx. 40 minutes), caring for the animals, getting to know life and work on the farm. Minimum number of participants: 5 students.	Herr Gao Englisch
Freitag	Minecraft Modding	1-4	Entdecke die Macht, Minecraft zu transformieren, indem du lernst, eigene Mods mit der LearnToMod-Plattform zu erstellen. In diesem Kurs lernen die Schüler die Grundlagen des Programmierens mit Blockly, um Spielmechaniken zu verändern, einzigartige Gegenstände zu entwerfen und völlig neue Welten zu erschaffen. Perfekt für Minecraft-Enthusiasten, die ihre kreativen Ideen in die Realität umsetzen und ihre Kreationen online teilen möchten. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.	Unlock the power to transform Minecraft by learning to create custom mods using the LearnToMod platform. This course teaches students the fundamentals of programming with Blockly, enabling them to modify game mechanics, design unique items, and build entirely new worlds. Perfect for Minecraft enthusiasts eager to turn their imaginative ideas into reality and share their creations online. The maximum number of participants is limited to 12.	Future Keys Englisch

* AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot

Grundschule AG Wahl 1. HJ 24/25
Montag – Donnerstag 13:40 – 15:10 Uhr / Freitag 13:20 – 14:50 Uhr

Wochentag	AG Name	Klasse	Beschreibungstext (deutsch)	Description text (english)	AG Leitung
Freitag	Bastelwerkstatt	1-4	Ihr seid kreativ und beschäftigt euch in eurer Freizeit gerne mit Malen und Basteln? Dann seid ihr hier genau richtig. Wir werden mit verschiedenen Materialien arbeiten und dabei viele schöne Dinge entstehen lassen. Die max. Teilnehmerzahl ist auf 12 begrenzt.	Are you creative and enjoy painting and crafting in your free time? Then you are exactly right here. We will work with different materials and create many beautiful things. The maximum number of participants is limited to 12.	Frau Krüger Deutsch
Freitag	Spiel und Spaß / Freizeitraum	1-4	Im Vordergrund der AG stehen Spiel & Spaß. Hier können die Kinder verschiedene Rollen erproben, Kreativität und Vorstellungskraft entwickeln sowie neu erworbene Fähigkeiten praktizieren. Je nach Wetter und Wunsch der Kinder findet die AG drinnen oder draußen statt. Außerdem gibt es die Möglichkeit, die Zeit in neuen Hortraum und vielem mehr zu füllen.	The focus of the group is fun and games. Here the children can try out different roles, develop creativity and imagination and practice newly acquired skills. Depending on the weather and the children's wishes, the AG takes place inside or outside. There is also the opportunity to fill the time with board games, table football and much more.	Frau Fu Deutsch, Chinesisch

Änderungen vorbehalten



*** AG wird für das ganze Schuljahr gewählt / **ist ein kostenpflichtiges Angebot**